
 

 

村上議員（ひろしま刷新） 

 

令和６年２月 22 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）産業教育における産業界に求められるこれからの人物像について 

産業界に求められるこれからの人物像について、どのように考えているの

か、教育長に伺う。 

また、本県におけるこれからの産業教育の在り方について、より具体的な

ニーズ調査をすべきではないかと考えるが、併せて、教育長の所見を伺う。 

（答） 

   本県におきましては、社会の変化や地域・産業界のニーズに即した産業教

育を推進するため、広島県地方産業教育審議会に対しまして、本県の産業の

発展を担う職業人として必要な資質･能力などについて諮問し、産業界や学識

経験者などの委員が審議を重ね、令和４年１０月に、これからの産業教育の

在り方などについて、答申を受けたところでございます。 

   この答申を受け、これからの産業を支える専門学科などの生徒に対しまし

て、基礎的・基本的な知識・技能に加え、デジタル化に対応した産業機器を

活用するための技術や、将来を見据え、新たな価値を創出するための資質・

能力の育成に取り組んでいるところでございます。 

   教育委員会といたしましては、引き続き、丁寧に産業界等のニーズを把握

するとともに、社会の変化に柔軟に対応できる生徒の資質・能力の育成に向

けて、産業教育の更なる推進に努めてまいります。 

 


